

Ressort: Entertainment

Müller-Westernhagen zum "NSU"-Prozess: RAF wurde entschiedener verfol

Berlin, 10.04.2013, 21:31 Uhr

GDN - Kurz vor Beginn des Prozesses gegen den "Nationalsozialistischen Untergrund" meldet sich der Musiker Marius Müller-Westernhagen zu Wort: "Wäre linke Gewalt von den Sicherheitsbehörden unseres Landes genauso lässig behandelt worden wie die, die von Nazis ausgeht, würde die RAF noch immer aktiv sein", sagte er der Wochenzeitung "Die Zeit". So gesehen hätte man "Herrhausen und Ponto wahrscheinlich für Opfer der Finanzmafia gehalten", sagte Müller-Westernhagen in Anspielung auf jahrelange Verdächtigungen gegen die NSU-Opfer und deren Familien durch deutsche Ermittler.

"Angesichts der deutschen Geschichte unerklärlich", so der 64-jährige Müller-Westernhagen. "Eigentlich müssten wir doch alle besonders alarmiert sein, wenn die Gewalt von rechts kommt."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-11618/mueller-westernhagen-zum-nsu-prozess-raf-wurde-entschiedener-verfolgt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619